



**TERRORISTAS.** Washington, noviembre 14. Fotografías proporcionadas por el Departamento de Justicia de Estados Unidos, que muestran a los terroristas libaneses Abdel Basset Ali Al-Megrahi (Izq.), y Lamén Khalifa Fhimah, acusados de la destrucción del vuelo 103 de Pan Am, en 1988, en el cual murieron más de un centenar de personas. (Reuter).

## Condecorarán a Canciller Salvadoreño en Colombia

SANTAFE DE BOGOTA, Colombia, noviembre 14 (EFE).— El gobierno colombiano condecorará la próxima semana con la orden de San Carlos en el grado de Gran Cruz al Canciller salvadoreño, José Manuel Pacas Castro.

La Presidencia de la República informó el jueves de que la condecoración le fue conferida por su contribución al estrechamiento de las relaciones entre los dos países y por su esfuerzo en la búsqueda de la paz en Centroamérica y la integración de las naciones.

El decreto presidencial destaca su brillante trayectoria como jurista, economista y catedrático.

Pacas efectuará una visita oficial de dos días a partir del próximo lunes y tiene previsto firmar con el gobierno de Colombia varios acuerdos bilaterales y en particular uno sobre lucha contra las drogas.

La visita del Canciller salvadoreño estaba prevista para este viernes y sábado pero fue postergada para el lunes debido al cambio de Ministro de Relaciones Exteriores en Colombia.



**BUSH RECIBE A MENEM.** Washington, noviembre 14. El Presidente George Bush, da la bienvenida a su colega argentino, Carlos Menem, el jueves, en la Casa Blanca. Menem pidió a Bush que ponga fin al proteccionismo comercial estadounidense. (Reuter).

# Cese de Fuego Definitivo Para El Salvador Está Cerca: Vargas

MEXICO, noviembre 14 (NOTIMEX).— El ejército de El Salvador rechazó hoy aquí una tregua bilateral tras el anuncio de la subversión de suspender unilateralmente sus acciones urbanas y sabotajes a la economía, pero afirmó que el cese al fuego definitivo está muy cerca.

El coronel Mauricio Vargas, subjefe del Estado Mayor del Ejército salvadoreño, dijo que "la propuesta del FMLN tiene un contenido serio, equilibrado y ecuaníme que representa una promesa al pueblo salvadoreño y un aporte a las negociaciones".

Sin embargo, indicó que la Fuerza Armada salvadoreña no se compromete a una tregua bilateral "porque la lógica militar se dará si las cosas se van concretando".

"Una cosa son las promesas y otros los hechos. Si existe un factor de agresión, el perfil de las acciones de la Fuerza Armada será el mismo", aseguró.

Vargas integra la delegación del gobierno del presidente Alfredo Cristiani que se reúnen esta capital desde

-Favor pase a la página 47.

**ATENTADO SUBVERSIVO.** Lima, Perú, noviembre 14. Empleados observan los daños causados por una bomba en una tienda de automóviles, el jueves, en esta capital. Un grupo subversivo se atribuyó el atentado, que dejó pérdidas millonarias. (Reuter).



## Analizan en Costa Rica Problemas de Mujer C.A.

SAN JOSE, Costa Rica, noviembre 14 (UPI).— Representantes de los gobiernos de Centroamérica, México y el Caribe iniciaron el jueves en Costa Rica un reunión de trabajo de tres días para diagnosticar los problemas la mujer de esta región.

El encuentro, auspiciado por UNICEF (Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia), analizará programas de acción para incorporar a la mujer a la actividad productiva que desarrollan los gobiernos del área.

Esta primera reunión es resultado de acuerdos adoptados en una cita que tuvo lugar en México en octubre de 1990. Entonces se definió la necesidad de coordinar acciones entre las diferentes entidades gubernamenta-

les responsables de programas para la mujer.

"Nos ha tocado dirigir oficinas en países sometidos a grandes contradicciones sociales, políticas y económicas; grandes sectores de población viven hoy en nuestros países las convulsiones sociales derivadas de los monumentales cambios que se están experimentando, y son precisamente las mujeres el sector poblacional históricamente más sacudido", dijo la coordinadora del programa, Mary Albán López.

Agregó que "por años las mujeres nos mantuvimos ocultas, invisibles para la historia oficial, pero hoy de-

-Favor pase a la página 35.

### El Derrumbe del Comunismo

## Deciden un Nuevo Nombre Para la Unión Soviética

MOSCU, URSS, noviembre 14 (NOTIMEX).— El Consejo de Estado de la URSS adoptó el jueves como nuevo nombre el de la Unión de Estados Soberanos-Confederación de Estados, informaron el presidente Mijail Gorbachev y los jefes de siete repúblicas soberanas.

En breve rueda informativa, difundida por televisión al término de la reunión, los participantes se mostraron optimistas por el futuro de la nueva unión que, aseguraron, "existirá" cuando se firme el nuevo acuerdo.

A la reunión en Novo Ogaríov asistieron el presidente Mijail Gorbachev, Boris Yeltsin por Rusia, Nursultan Nazarbaev por Kazajstan, Ayaz Mutilibov por Azerbaidzhan, Askar Akaev por Kirguistan, Stanislav Shushkevich por Bielorus, Sajat Muratov por Turkmenistan y Akbarsho Iskandarov por Tadjikistan.

Gorbachev explicó la ausencia del presidente de Uzbekistan, Islam Karimov por enfermedad, la de Levon Ter Petrosian, de Armenia, por encontrarse en Estados Unidos, y la de la representación de Ucrania por recomendaciones de su parlamento.

Agregó que el grupo del consejo de estado estudió la situación presupuestal de la nación y en tres días recibirán del comité económico interrepúblico y de los organismos respectivos —ministerio de finanzas y banco

-Favor pase a la página 15.